

Universidad Del Sureste
(UDS)

Foro 5

Enfermería y Prácticas Alternativas

Catedrático: M.A.S.S. Edgar Geovanny Liévano
Montoya

Alumno: Miguel Ángel López Bolom

San Cristóbal de Las Casas, Chiapas, febrero de 2021



ESPANTOS O SUSTOS

Agua: lo único que me han comentado del susto por agua es que puede darse porque el niño se cae por accidente o alguien lo empuja al agua (rio, laguna, alberca) y si el niño no sabe nadar le causara un susto muy grande a tal grado de que podría morir dentro del agua por el mismo susto y no por ahogamiento, si sacan al niño es posible que tenga mucho miedo al ver grandes cantidades de agua e incluso bañarse con agua fría, hasta no aprender a nadar nunca, se puede remediar con un curandero el cual debe de hacer limpias para sanar su alma y quitarle el miedo.

Caídas: me han contado y he visto que cuando alguien, especialmente niños, se cae bruscamente al suelo, el alma del niño queda entre la tierra y hay que levantarlos, cargando al niño y haciendo movimiento de adelante hacia atrás en el lugar en el que se cayó con la finalidad de recoger el alma del niño y este no tenga problemas espirituales o de salud al paso del tiempo.

Mal de ojo: de esto me han dicho que hay dos tipos de mal de ojo, uno es en el que una persona ve con envidia a otra y la segunda es porque ven bonito a un niño/niña y el hecho de no abrazarlos o tocar una parte del cuerpo del bebé hace que el niño absorba una mala energía de parte de la persona por simple vanidad, ambos causan el mismo daño como dolor de cabeza, de estómago, falta de apetito, fiebre en algunas ocasiones y la forma para remediarlo es barrer al bebé con un huevo y en ocasiones con albaca, al finalizar la albaca se quema y el huevo se revienta y se vierte dentro de un vaso con agua y posteriormente se tira.

Embarazadas primigestas: aquí me han comentado que si una primigesta abraza a un bebé, es probable que el bebé que espera ella nazca con complicaciones o que la energía del mismo dañe al bebé que abrazo y le cause problemas de salud.

Empachos: lo único que me han comentado de los empachos es que se acumula aire por algo que se comió en mal estado o porque una persona tiene envidia o malas energías hacia la persona que tiene el empacho, se remedia tomando manteca o aceite de olivo, incluso sobando el área abdominal con el aceite.

Cólicos: en este más que nada es para el caso de las mujeres, pues ellas presentan la regla cada mes o también puede ser causado por un enojo descontrolado, causando los dolores en el bajo vientre, se alivia tomando verbena, agua o té de manzanilla.

Males echados o puestos: aquí es para todo tipo de mal o brujería que se le haga a una persona, usualmente es porque otra persona tiene envidia y le quiere causar un mal, aquí se tiene que acudir con un curandero para que trate el mal que se le está haciendo, pueden ser con limpias u otro tipo de curaciones que el curandero haga.